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９月 10月 11月 （ロータリー財団月間）

）
１
日

●   情報雑誌
●     会員スピーチ （村上 徹会員）

６
日

●   内部卓話（米山奨学生）
●   情報雑誌

３
日

８
日

●   内部卓話　70周年に向けて

● 内部卓話（永田光春会員）
● 会計報告（2021～2022年度）

  　（60周年関係者 神野勝太）

13
日

●   お茶の会（プログラム）

10
日

●   会長幹事懇談会（11：30～）
●   ガバナー公式訪問
●   卓話（ガバナー）
●   記念撮影（13：35～）

家庭集会（18:30～）
　  社会・人尊・青少年
　  RA・IA

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

● 会員スピーチ（東田桂典会員）

15
日

●   内部卓話
  　新入会員（谷 學会員）

●   内部卓話　新入会員（武田康宏会員）

20
日

●   研修・協議会報告（矢田会員）
  
●   世界ポリオデーについて

17
日

【移動例会】（11:30～）
●   会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！
●   会長杯表彰式＆懇親会
 （19:00～）

（職業・国際・財団・米山）

17

22
日

●     外部卓話（人間尊重）
●     70周年タイム（髙橋英吉会員）27

日

●   ガバナー補佐公式訪問
●   ガバナー補佐挨拶
●   70周年タイム
●     クラブ協議会（13:40～14:40）

24
日

  

  

29
日

●     社会奉仕功労者表彰
●     外部卓話（社会奉仕）

●   会員スピーチ（一宮捷宏会員）

　

●   今治南RC60周年（延期）

● 会員増強セミナー（高松）

２ 5・6

29

20
10

●   花の種配布（社会奉仕）
 ● ４RCゴルフ（東予RC） 

  ● 

  
職場訪問（新居浜LNG㈱）

● 

  
赤い羽根募金（社会奉仕）

● 川之江RC60周年

●   RAC国領祭
●   4RCゴルフ（新居浜南RC）

祝日休会 （文化の日）

（ ）

） （　　　　 　　　　　
　　　　　　） （　　　　 　　　　　

　　　　　　）基本的教育と識字率向上月間
 ・ロータリーの友月間

経済と地域社会の発展月間
 ・米山月間
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９月中の出席成績2022 ー 23年度

◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆●　2022年９・10・11月例会と行事予定　●◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

　1日 69

　8日 69 55 14 79.71％ 4 92.19％ 0

15日 69 61 8 88.41％ 4 89.23％ 0

22日 69 54 15 78.26％ 4 92.19％ 0

29日 70 57 13 81.43％ 4 100％ 0

　合　計 277 227 50   （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 69.25 56.75 12.50 81.95％ 93.40％ （累　計 0）
（カード　0）
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新居浜ロータリークラブ創立70周年記念実行委員会
記念事業委員会中間報告



日　時：令和４年８月４日㈭…… 12:30〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：13名

議題および内容
… 1）８月４日以降の例会予定について
… 2）会員の退会について
… 3）会員の入会について
… 4）会報委員長退会に伴う委員会編成変更について
… 5）職場訪問について
… 6）70周年実行委員会

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和４年９月８日㈭…… 11:30〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：13名

議題および内容
… 1）ガバナノミニー・デグジネイト候補者
… 2）新会員の入会について
… 3）2022〜23年度個人寄付について

… 4）社会奉仕功労表彰について
… 5）来週以降の例会、プログラム変更について
… 6）ポリオ根絶祈願について
… 7）70周年実行委員会
　　・新居浜市長訪問報告
　　・除幕式について
　　・祝宴挨拶依頼の件

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和４年９月15日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：13名

議題および内容
… 1）新会員の入会について
… 2）会員の出席規定適用免除について
… 3）四国八十八ヶ所ポリオ根絶祈願について
… 4）来週以降の例会について
　　（通常例会とする）

	 持ち回り理事会報告	 幹事　池 田 昭 大

（敬称略）

■ 10月13日　お茶の会 ■
（リーガロイヤルホテル新居浜）

■ 10月20日　米山奨学生訪問 ■
㊨ 米山奨学生　　ピエ ウォン ティリ様
㊧ カウンセラー　芦原　伸一様（松山北RC）

− 3−



本日はこのような場を設け
ていただき、ありがとうござ
います。
私たちの支援学校での活動
は、17年前、子どもたちの
マラソン姿に何度も出会うこ
とがあり、ふとした時、いろ

いろな声掛けで、今治養護学校新居浜分校中学部
との交流から始まりました。地域との交流も大切
だと学校からのお話で、出前授業に参加するよう
になりました。当初、小学部・中学部23名でし
たが、今では高等部も増え、「愛媛県立新居浜特
別支援学校」になりました。
生徒も139名と増え、新しい校舎も完成し、「地
域と共に成長し、信頼される人間育成」を目標に
私たちもささやかですが、参加協力にしみじみ
思っています。
出前授業では竹ペンで描きますが、じっと私た
ちを眺めてなかなか描かない子も、ともに手を取
り合って描くと、にっこり笑顔になり描きはじめ
ます。立ち上がって喜ぶ姿や無心にキラキラした
目で描く姿、互いの表情で声を出さなくても喜ぶ
姿、気持ちが伝わり喜ぶ姿、先生が「よく色が塗
れたね」と言うと先生の手を引き喜ぶ姿などを見
守ってきていつも励まされてきました。学校から
はいつもお礼の言葉や絵手紙をたくさんいただい
ています。

その活動の様子をホームページで拝見したと
NHK「おひるのたまご」という番組のディレク
ターから連絡があり、私たちのグループがボラン
ティア教室で描く様子や支援学校へ出向いての絵
手紙交流の様子を２日間で撮影に来られました。
放映日はドキドキした気持ちで無我夢中で見た日
を思い出します。また、垣生小学校での絵手紙ク
ラブの撮影もしてくださったり、各新聞社にも大
きく活動をご紹介いただいたり、忘れられない思
い出がいっぱいです。
また地域の独居の方へ、季節の絵手紙をボラン
ティア・市民活動センターを通し毎月送っており、
お礼のはがきもいただき、交流が続いています。
そして、毎年11月に社会福祉協議会のロビーで
特別支援学校、地域の方、そして会員での合同展
示会を開催していて今年度で16回目となります。
一年間描いた絵手紙、手作り品等多数展示した個
性豊かな絵展で、市内、地域の方だけでなく、県
外からもお越しいただき、予想以上の多くの方に
ご覧いただいて、とても感謝しております。展を
通して改めて絆を強くし、また地域の方にも少し
でも貢献できればと願っています。
これからも会員同士楽しくつながって、お互い
の工夫点などを話し合って絆を深め、絵手紙を始
めたいと思ってくれる人が増えることを願いなが
ら頑張っていければいいなと思っています。
今後の新居浜ロータリークラブの皆さまの益々
のご発展をお祈り申し上げますとともに、このよ
うな賞を賜りましたこと、もう一度御礼を申し上
げます。ありがとうございました。

交 流 と 絆

絵手紙グループゆめの会　　大　　西　　悦　　子
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【社会奉仕功労者表彰】



　この度、記念事業委員会
委員長を仰せつかりました。
　メンバーは、丹、礒村副
委員長さんと、中山、長田、
日野、植村、一宮、谷、各委員
さんです。
　松尾実行委員長さんから

「今回はコロナ感染症の影響もあり、記念講演は行
わない。その予算を記念事業に回すから、新居浜
市に寄贈する記念品については、目立つもの、そ
れと、新居浜ロータリークラブから寄贈する記念
品である事がよく分かる事、新居浜市民に役立つ
もの、を考えてほしい」旨の要請がありました。
責任の重大さを感じました。
　正副委員長会議、委員会メンバーとの会議、そ
して、新居浜市からの要望の聞き取り、最後は新
居浜ロータリークラブ例会でのフォーラムを開催
していただき、検討を重ねてきました。
　色々な案がでてきましたが、予算の事もあり、
最終的には、新居浜ロータリークラブ70周年記念
時計台を寄付する事に決定しました。その後、開
催された実行委員会で、時計台を寄付することが
承認されました。
　ところで、本年度５月、新居浜市が、国から
「ＳＤＧｓ未来都市」に愛媛県下で３番目に選定さ
れました。時計台の外観上のデザインを考えた時、
モニュメントとしても使えるように、図に示す外
観にしました。
　あかがねの町新居浜市にふさわしい、明るめの
銅色の配色にしています。
　目立つようにと、からくり時計として、一定時
間になると、太鼓の音と共に太鼓台が現れてくる
仕組みになっています。
　形状は横幅60㎝、高さ2m87㎝です。
　設置場所については、新居浜市と協議の上、
JR新居浜駅の協力により、駅構内コンコース中央
部に決定しております。
　最後に、予算の中から、R財団、米山奨学金寄
付として、60万円計上しております。
　以上、記念事業委員会の中間報告を終わります。

新居浜ロータリークラブ創立70周年記念実行委員会
記念事業委員会中間報告

記念事業委員長　　小　　野　　幸　　男
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「ありがとう、70周年！次
代へ思送りを」のクラブ方針
のもと、今年12月17日に「創
立70周年記念式典」が開催さ
れるにあたり、万全の態勢で
式典当日を迎えたいとの思い
で、私たち式典委員会は、毎

月第１例会のあと委員会を行っています。
記念式典委員会の主な作業としては４つあります。
１, 式典プログラムの作成。
２, 来賓・近隣RCの参加者の配席表の作成。
３, 式典当日の受付案内等の役割分担と、

会場設営。
４, 式典の進行とそのリハーサル
です。
まず「１, 式典プログラムの作成」については、
50周年、60周年の式典を参考に、増田副委員長
を中心に協議し、７月の実行委員会で承認をいた
だき、すでに決定しています。

「２, 来賓・近隣RCの参加者の配席表の作成」
については、総務委員会作成の出席者リストをも
とに、田坂副委員長を中心に作業を行っています。
現在来賓については決定しましたが、近隣RCの
参加者については確定次第、10月末までに配席表
の作成をしたいと思っています。
「３, 式典当日の受付案内等の役割分担」につい
ては、総務委員会と協議の上、10月末頃までには
皆さんに発表ができる状態にしたいと思っていま
す。又「会場設営」については田坂副委員長を中
心に進めています。
「４, 式典の進行」はプログラム内容やタイムス
ケジュールはすでに決定し、「リハーサル」につい
ては、式典当日の午前10:30から行う予定にして
おります。これにつきましては、皆様の参加をよ
ろしくお願い致します。
以上が、現在式典委員会の取り組み内容です。
これからは作業も多くなりますが、事前の準備
を確実に取り組み、式典当日を迎えたいと思って
います。会員皆様のご協力をお願い致します。

70周年記念式典委員会の現在の取り組みについて
記念式典委員長　　佐 々 木　　世　　希

１．移住して1.5年が経過、そ
の間に仕入れた新居浜市情報
私は新居浜市に移住して、
すでに１年と半年が経ちまし
た。新居浜人として新居浜の
ことを知らなければと思い、
また少しでも新居浜市のお役

に立てればと考え、何度か情報収集のために市役
所に通いました。そうして得た情報のもとに書き
記した資料が、お配りした３の「第六次新居浜市
長期総合計画…一考察」と「新居浜市総合政策課の
回答」、４の「新居浜市教育委員会…新居浜版SDGs…
Ver.1.2」です。
ご存知のように新居浜市は、今年の５月に総務
省から「SDGs未来都市」として承認を受けていま
す。その背景が前述の「第六次新居浜市長期総合

計画」（以下、「総合計画書」）であることが分かり
ました。市役所の総合政策課のカウンターに置か
れている総合計画書を見て、“これ頂けますか”と
窓口の方に伺ったら、“これはお渡しできません、
隣の部屋を用意しますので見ていただくことはで
きます”と言われ、短い時間でしたがパラパラと
めくってみました。それから、カウンターに「新
居浜SDGs…Ver.1.2」が置かれていましたので、“こ
れは頂けますか”と問いましたところ、快諾をい
ただき持ち帰りました。早速、同資料のSDGs目
標17項目についての「課題」と「自分でできること」
の設問について、新居浜市の現状を私なりに概観
し、その思いを記述して再び市役所の総合政策課
の窓口に届けました。この時、再度「総合計画書」
の冊子を頂けないかと尋ねたところ、快諾を得て
手に入れることができました。

卓話で話したこと
　谷　　　　　　學
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お配りした今日の卓話の資料の３項は、「総合計
画書」の内容の一部を私なりに解釈したものです。
なお、「総合計画書」の全体をパラパラと概観して
みましたが、新居浜市は令和12年（2030）までに
は、素晴らしい街が実現できるように感じられま
した。一方で、計画書の一部分ですが、新居浜市
の類似都市との比較指標について、私なりに定性
的なポジション分析を試みたところ、新居浜市の
将来は極めて厳しいのではないかと受け止められ
ました。新居浜市は令和６、7年に「総合計画書」
を見直されるようですが、移住してきた街が発展
することを切に願っています。

２．用意したシナリオと「光と影」
お手元に用意させたいただいた資料について、

今日の卓話時間内でお話しするのは難しいです。
ところで私の性格ですが、自分ではペスミステッ
ク（悲観的）でイントラバーツ（内向的）な人間だ
と思っています。したがって、物事を見るとき、
あるいは考えを巡らせるときは「光」と「影」のう
ち、もっぱら「影」の方を見ることに力を入れる
性格です。冒頭の「総合計画書」についても、もっ
ぱら「影」を覗くようにして見た一考察だと思っ
てください。また、他の資料も、読んでいただく
と「影」の部分を見ようとしていることがお分か
りいただけると思います。

３．私が出版した本について
今日はパワーポイント資料も用意してきました。

せっかくですから冒頭の部分を少し紹介し、時間
が来ましたら途中でも終わらせていただきます。
私はこれまで２冊の本を書きました。一つ目は

平成13年（2001）に上梓した「環境ラボビックバ
ン」です。これは、環境測定分析業界の会長になっ
て、米国内のトップラボを見学して得た情報や、
当時考えられる測定分析業界の課題や将来への方
向性を記述したものです。業界関係者には喜んで
いただいたと思っております。二つ目の「環境モ
ニタリング・サービス・プロバイダー・ビジネス
への挑戦」は平成26年（2014）に上梓しました。
日本は、きめ細かな汚染物質のモニタリングを長
期に渡り続けてきましたので、莫大な量のデータ
を積み重ねています。そこでこれからの時代は、
蓄積したデータから新たな知見を得る“データー
マイニング”の時代が来ると考え、そうした要素
を書いたものです。

昨年、本クラブに入会した際、皆様にお配りし
た「国際ロータリーで学んだこと」は、この本の
内容の一部を抜粋したものです。

４．谷學の経歴
次にパワーポイントの２項ですが、破線の個人
の枠内だけを紹介させていただきます。私は昭和
22年（1947）に石川県の小さな漁村で生まれまし
た。そして、三歳未満で下関市に引越しています。
父は船乗りで、私が三歳になったかならない頃に
亡くなっています。したがって、私は父の顔を全
く知りません。そして、小学５年生の時から新聞
少年として朝夕新聞を配り、その収入（月千円程度）
をそっくり母親に渡すという生活を中学３年生ま
で続けました。とても貧しい生活を送りました。
そして昭和40年（1965）に、厚生省（当時）の
外郭団体であった「財団法人日本環境衛生協会」
に化学実験助手として就職しました。職場は川崎
の工場地帯の近くで、夜になると赤や黄色や黒色
と様々な色の煙が煙突から出ているのが見えまし
た。当時、日本は極めて深刻な大気汚染問題を抱
えていました。
ここに「国設大気監視網の構築に参加」とあり
ますが、日本政府は国内に大気監視網を作ること
を決め、私が働いていた協会がそのセンターとな
る準備が、一人の大学講師によって進められてい
ました。毎日忙しそうに動かれている様子を見て、
私は“何かお手伝いしましょうか”と声を掛けま
した。それから私は「国設大気監視網」構築に参
加することになりました。確か、当初は「東京、
川崎、尼崎」の3地点の監視網が始まりました。

５．おわりに
私は、去る令和３年（2021）３月１日に、自
分のセールボートで新居浜マリーナに入港し、以
来、新居浜市に住んでいます。少なくとも週２
回はセーリングの練習のため燧灘に出ています。
来月の10月22日には、三豊市にある仁尾マリー
ナが主催する「浦島カップレース」に参加します。
時間がまいりましたので、これで終わります。
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開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 徳久親睦委員
　ゲスト　渡邉　義人様（株式会社愛媛銀行…新居浜支店長）
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 東田出席委員長
幹事報告� 池田幹事
各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA

米山功労者感謝状　授与
　　小野　正師会長… 萩尾副会長
70周年予算発表… 妻鳥会計
70周年タイム… 髙橋副実行委員長
会員スピーチ… 東田　桂典会員
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ４.９.22（第3393回）

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 秦親睦委員
　ゲスト　大西　悦子様（絵手紙サークル…ゆめの会　代表）
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 東田出席委員長
幹事報告� 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会
　　紹　　介… 桑原　征一会員
　　入会挨拶… 渡邉　義人会員
　　歓迎の辞（バッジ進呈）… 小野　正師会長

社会奉仕功労者表彰
　　紹　　　介… 西岡　圭社会奉仕委員長
　　表彰状贈呈… 小野　正師会長
　　受賞者挨拶・卓話… 大西　悦子様
　　謝　　　辞… 小野　正師会長

閉　会… 小野　正師会長

Ｒ４.９.29（第3394回）

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 谷親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（８月）　なし
　　　　　（９月）
　　大場　浩正君…15日　礒村　典秀君…17日

出席報告… 東田出席委員長
定例理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告� 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会計報告（2021-2022年度）… 伊東直前委員
内部卓話　「70周年に向けて」… 神野　勝太会員
　　　　　「キリマンジャロ登頂」…永田　光春会員
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ４.９. ８（第3391回）

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 佐々木（信）親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（８月）
　　松田　哲雄君…… 3日　　近藤　基起君…… 7日
　　礒村　典秀君…10日　　佐々木信幸君…11日
　　吉村　正明君…15日　　増田　　忍君…17日
　　近藤　利彦君…18日　　長田伸一郎君…18日
　　秋田　華佳君…27日
　　　（９月）
　　清家　敏満君…14日　　近藤　奉文君…17日
　　嶋田　祐二君…19日　　田邊　　崇君…20日
　　三谷麻規子君…29日

出席報告… 東田出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告� 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
上期トランクルーム借用御礼… 小野　正師会長
　　（青野　　正会員）
内部卓話（新入会員）… 谷　　　學会員
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ４.９.15（第3392回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X
■�９月８日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�９月15日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……ようやく例会が始まりましたね。皆さん
お元気でなによりです。

伊東　省司… ……遅ればせながら、本日決算報告をさせて
頂きます。皆様の御協力によりまして、

ゆとりある決算になりました。ありがと

うございました。

井石安比古… ……長男がCTの読影にAIを導入（住友病院）
したことで読売新聞に報道された。

小野　正師… ……８月22日（月）ダスキングループ最高栄誉
賞を大阪にて受賞しました。これからは

仕事を離れ、市社協を通して地域福祉の

向上に務めます。

小野　正師… ……８月は２週間余り、４組の孫達が順番に
帰って来てヘトヘトに疲れました。家内

は元気なままでした。

矢田　義久… ……「新聞広告大賞2022」で優秀賞に選ばれま
した。10月に帝国ホテルでの受賞式に行っ

て参ります。誰かネクタイを貸して下さ

い。本日は失念しましたが、授賞式には

忘れない様にします。

嶋田　祐二… ……永田さん、キリマンジャロ登頂成功おめ
でとう。次はエベレストか？歳とるほど

元気になっていますね！

永田　光春… ……愛媛新聞８月11日山の日。キリマンジャ
ロ登山（77歳）で紹介された。

永田　光春… ……キリマンジャロ登山の発表をさせて頂き、
ありがとうございます。

大場　浩正… ……①結婚35年。子供たちも独立し、旅行と
孫に会うのを楽しみとするアラシクス夫

婦です。

… ……②新しい寮が完成し、愛媛新聞に掲載さ

れました。

… ……③図らずも新居浜CC月例M
ミッドシニア

Sの部で優勝

してしまいました。３本まとめて鶴さん

でお願いします。

礒村　典秀… ……33回目になります。家内と一緒にまだま
だ元気に楽しんでいきたいと思います。

（結婚記念）

妹尾　次郎… ……数ヶ月振りの例会参加となりました。可
能な限りメイキャップしたのですが、全

ては叶いませんでした。多くの新メンバー

がおいでになり驚きました。今後共、よ

ろしくお願いします。

妹尾　次郎… ……この度、（一社）愛媛県LPガス協会の会長
を拝命しました。脱炭素が流行ですが、

環境にやさしく、災害に強いLPガスで、

低炭素社会をまずは目指します。

妹尾　次郎… ……私ではありませんが、西高同窓生の高瀬
準子さんが芥川賞を受賞しました。同窓

会長として、心より御祝い申し上げます。

小野　雄史… ……９月13日に設立60周年を迎える事が出来
ました。今後共社業に邁進し70周年を目

標にしてまいります。

佐々木信幸… ……新居浜高専と伊予銀行が業務提携を結ん
だ報道時、ほんの少しだけテレビに映り

ました‼

秋田　華佳… ……ロータリーに入会させて頂き、二度目の誕
生日を迎えます。私だけはゆっくり時間が

過ぎてほしいと日々願うも叶わず…、であ

れば一日一日を大切にしていきたいと思い

ます。お祝いありがとうございました。

礒村　典秀… ……今年で63歳になります。まだまだがんば
ります。

近藤　奉文… ……80歳を迎えました。動きが遅くなりまし
たので気を付けます。

近藤　利彦… ……56歳になりました。四捨五入で60歳にな
ります。

近藤　基起… ……お祝いありがとうございます。47歳とな
りましたが、いまだに男性最年少でござ

います。

長田伸一郎… ……誕生祝、ありがとうございます。62歳に
なりました。日々体力低下を感じますが、

ガンバります。

増田　　忍… ……８月に61歳になりました。（誕生祝）
三谷麻規子… ……９月29日にまた一つ歳を重ねます。これ

からも精進致します。ありがとうござい

ました。

清家　敏満… ……お祝いありがとうございます。58歳になり
ました。孫から私の似顔絵のプレゼントを

もらい、楽しい誕生会を過ごしました。

佐々木信幸… ……あっという間に57歳になりました。これ
からもますますがんばります。（誕生祝）

田邊　　崇… ……新居浜で初の誕生日となり、気持ち新た
にがんばりたいと思います。

村上　正純… ……（その他）

（敬称略）
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■�９月22日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�９月29日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

小野　正師… ……本日より、久し振りの通常例会となります。
このまま、穏やかに続くことを祈ってい

ます。

米谷　方利… ……久しぶりの食事例会です。皆さん元気で
なによりです。

小野　正師… ……米山功労者感謝を誠にありがとうござい
ます。

東田　桂典… ……会員スピーチをさせていただきます。
礒村　典秀… ……おかげさまで、昨日当社第二船「エネル

ギーアドバンス号」が入港いたしました。

明日早朝出港予定です。これからも安定・

安全操業に務めてまいります。

嶋田　祐二… ……９月19日は81歳の誕生日でしたが、敬老
の日のお祝い兼ねて頂きました。

吉村　正明… ……誕生祝と皆勤賞ありがとうございます。
53歳になりました。最近痛風発作を発症

してしまいました。少しお酒を控えます。

礒村　典秀… ……所用により早退いたします。
近藤　利彦… ……（その他）
村上　正純… ……（その他）

小野　正師… ……前回例会、100％達成ありがとうござい
ます。

小野　正師… ……社会奉仕功労者表彰、大西悦子様おめで
とうございます。

西岡　　圭… ……社会奉仕委員長の西岡です。本日は社会
奉仕功労者表彰として絵手紙サークルゆ

めの会代表の大西様にゲストとしてお越

しいただきました。絵手紙を通じた地域

貢献のお話しをお話しいただけます。皆

様しっかりとお聞きくださいませ。

渡邉　義人… ……入会させて頂きました。よろしくお願い
申し上げます。

小野　正師… ……渡邉義人様、ご入会おめでとうございます。
桑原　征一… ……新入会員の渡邉義人さんの入会を歓迎いた

します。皆さんと楽しく過ごして下さい。

髙橋　英吉… ……渡邉さん、新居浜ロータリークラブに入
会していただきありがとうございます。

安藤　賢一… ……会報に女房が金婚式を迎えての想いを…、
良い想いか、悪い想いか？

神田未知生… ……愛媛新聞は本日付で紙齢５万号を迎えま
した。これもひとえに読者の皆さま、地

域の皆さまのおかげであります。ありが

とうございます。

田尾　章典… ……（その他）
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ニコニコ寄付金
８月 合計  0件        0円       累 計  69件    239,000円

９月 合計 36件  127,000円       累 計 105件    366,000円

2022 ー 23 年度
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PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ７月合計額… 0円
… ８月合計額… 0円
… ９月合計額… 7,036円
… 2022−23年度累計額… 7,036円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,855,435円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2022ー23年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/14 小野　省三 　 小野省三・小野周平土地家屋調査士事務所 神野　勝太

… 7/14 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 7/21 山田　昌義 河之北開発㈱ 大場　浩正

… 7/31 井上　和弘 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

� 9/29 渡邉　義人 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

計 ４名 １名

正 会 員 数

６月末 67名

７月末 69名

８月末 69名

９月末 70名
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国際ロータリーテーマ

《 ’22- ’23 》
イマジン　ロータリー

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’22- ’23 》
ありがとう、70周年！ 次代へ恩送り（おんくり）を
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表紙絵画提供：日野 功 画伯

　キンモクセイの香りに乗って、町のいたるところから聞こえる太鼓と笛の音。３年ぶりに開催
された新居浜太鼓祭り。太鼓台を初めて生で見ました。そびえる高さと絢爛さ、掛け声とともに
差し上げるかき手の勇姿に心が打ち震えました。10月６日の例会で太鼓の音の発音（表記）につ
いて触れました。「ドン、ドン、ドン」ではなく「ドン、デン、ドン」。愛媛新聞でも昔から必ずそ
う書いてきました。でもなぜ「デン」。実際に聞いて長年の謎が解けた気がしました。それは2拍
目を前後に比べやや弱くたたいているから（3拍目が1番強い）。響きの違いが「デン」に―。この
説はいかがでしょうか。

　８月より会報委員長となりました。右も左も分からないままです。写真撮影でちょっと気になっ
ているのが、前に出て皆様にお尻を向けている時間が長く、目障りに思われていないかというこ
と。シャッターを切って画像を確認。「あれ、今一つだなあ」。なので、もっといい表情を、もっ
といいタイミングを、もっといい構図を、と粘ってしまうのです。酒場でも「最後の１杯」「泣き
の１杯」「とどめの１杯」…とついやってしまいます。熱心なカメラマンはよいですが、度が過ぎ
ると単に邪魔な人。自己満足だけではいけませんね。視線を背中に感じつつ、いい塩梅で切り上
げる感覚を磨きたいと思っています。
　会報10月号では70周年実行委員会のうち、小野幸男・記念事業委員長と佐々木世希・記念式
典委員長に寄稿していただきました。JR新居浜駅構内に設置する「からくり時計」のパースを見
栄えがするよう大きく掲載しました。12月12日の除幕式が楽しみです。他の委員会も着々と準
備が進んでいるようです。11月号では総務、記
念誌、会場、祝宴の各委員長に報告していただ
きます。祭りも終わり、いよいよ70周年が近づ
いてきています。
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ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp
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